

# LOS ESCRITORES EXTRANJEROS VISITAN CUENCA

Cuenca. — Ha permanecido varias horas en esta población una

Entrada representativa del Congreso Internacional de Intelectuales Antifascistas.

Entre otros llegaron Ilya Ehrenburg, Georges Friedmann, Anderson Neiva, Malraux, Denis Martin y Alejo Carpentier.

Los visitantes recorrieron la parte pintoresca de la ciudad, el barrio de los cuadros colgados y se detuvieron especialmente en la Catedral.

A mediaida se celebró en el Ayuntamiento una recepción en su honor, siendo despedido con un champán de honor.

El delegado francés, Martin Andereon, presidente del Socorro Rojo de Dinamarca, proyectó desarrollar en su país una activa propaganda y colectas en favor de la España Real.

A las dos de la tarde salieron los intelectuales en automóviles para Valencia, realizando en una cifra desorbitada. — Peñar.

## la guerra

# Triunfos en el ataque y en la defensa

Durante la jornada bilbao de ayer se ha seguido combatiendo intensamente en el frente del Centro. El Ejército Popular ha continuado su avance por el frente de la Si-